

《单词百科:uncomplicated是什么意思?uncomplicated怎么发音?uncomplicated的解释和用法》

英语单词uncomplicated是什么意思?uncomplicated怎么读?uncomplicated怎么发音?简答网为您整理了uncomplicated的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧！



uncomplicated怎么读

uncomplicated的读音:[n k mpl ke t d]

uncomplicated的意思

1、adj.简单的;不复杂的;[医]无合并症的;

uncomplicated的近义词

1、basic adj.基础的，根本的;最初级的，起码的;

2、down-to-earth adj.实际的,现实的;务实的;实实在在的;

3、easy adj.容易的;舒适的;宽裕的;从容的;

4、elementary adj.基本的;初级的;[化]元素的;初等;

5、simple adj.简单的;单纯的;朴素的;

uncomplicated的双语例句

1、The most common procedure consists of injecting the sperm the uterus. It is quick and uncomplicated.

最常用的人工授精采取子宫内精子注射,它迅速而简单.

2、Play consecutive altissimo notes with most logical and uncomplicated fingerings that work well together.

以最合乎逻辑,统合性良好,且不复杂的指法,吹奏高音域连续音符.

3、Lifting force is multiplied in an uncomplicated fashion by parallel connection of several Numatics bellows.

提升力乘以一个简单的方式,在由几个纽曼帝克波纹管并联.

4、Uncomplicated pyelonephritis is usually caused by E . coli .

简单型肾盂肾炎多由 大肠杆菌 引起.

5、This Cabernet Sauvignon is a fruity and uncomplicated red wine.

这款赤霞珠是果香浓郁、简洁明了的红葡萄酒.

6、The old view of Galileo was delightfully uncomplicated.

过去对伽利略的看法并不复杂(指不深奥),这是令人欣然的.

7、Advocate an uncomplicated and harmonious interpersonal relationship.

倡导简单和谐的人际关系.

8、Their lives are uncomplicated and few Amish leave their homes to enter the mainstream American society.

他们的生活不复杂,而且很少有亚米希人离家进入美国主流社会.

9、 For more information, go to Health Care Expenditures for Uncomplicated Pregnancies.

需要更多信息, 请阅读《非异常妊娠的医疗健康支出》一文.

10、 I see playfulness, reminiscing a time when we take pleasures in things uncomplicated.

我看到玩耍的心情, 回忆到从前很简单的事物都可以令我们感到喜悦.

11、 Good looking, easy, and uncomplicated, just the way I like them.

漂亮, 单纯, 而且善解人意, 我就是喜欢她这样的女人.

12、 She is a beautiful, uncomplicated girl.

她是一个美丽而率真的女孩.

13、 Uncomplicated expansion of the system.

系统的扩展异乎寻常的简单.

14、 ASI is an uncomplicated , cost effective , flexible and reliable technology, and will become the international standard soon.

ASI总线技术成熟、 简单可靠、 费用较低,很快会成为国际标准.

15、 One way is to select uncomplicated backgrounds that will not steal attention from your subjects.

一个方法就是:选用简单的背景,不要分散对主体的注意力.

16、 an easygoing, uncomplicated young man

一个随和、率直的男青年

17、 ASI an uncomplicated, cost effective , flexible and reliable technology, and will become the international standard soon.

ASI总线技术成熟,简单可靠,费用较低, 很快会成为国际标准.

18、It is true that not all technologies are so uncomplicated.

当然,不是任何的技术都如此简单,比如,操作核反应堆的人必须是这方面的专家而且需要经过专业训练.

以上是简答网为您整理的uncomplicated怎么读的相关信息,希望对大家有一定的帮助。查看更多关于uncomplicated的用法、uncomplicated的释义、uncomplicated的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/uncomplicated>

